



Ñuble es la cuarta región con más pólizas de seguros agrícolas con subsidio

Ñuble es la cuarta región con mayor número de pólizas contratadas de seguros silvoagropecuarios con subsidio estatal en 2024, con 1.743. La antecedan Maule (4.064), La Araucanía (3.907) y O'Higgins (2.990).

Así lo dio a conocer el director ejecutivo de Agroseguros, Alberto Niño de Zepeda, en la primera sesión de la "Mesa de Trabajo Regional de Seguros Silvoagropecuarios", integrada por representantes públicos y privados, cuyo objetivo es recoger las demandas de Ñuble en materia de seguros silvoagropecuarios subsidiados por el Estado, con el fin de actualizar y mejorar las coberturas vigentes.

"Estas instancias permiten revisar de forma permanente el diseño de los diferentes seguros y sus coberturas, para que se adecuen a la realidad regional. Queremos conocer esas necesidades y demandas, para resolverlas en conjunto", dijo. Asimismo, destacó que los seguros subsidiados "son un instrumento clave de política agrícola y de crecimiento agropecuario. Un evento climático catastrófico puede sacar al agricultor de la producción, y éste puede demorar dos o tres años en volver. El seguro permite asegurar su regreso, cubriendo parte de los costos e inversiones", sostuvo.

En tanto, el seremi de Agricultura de Ñuble, Antonio Arriagada, destacó el aporte de Agroseguros, entidad vinculada a Corfo y al Ministerio de Agricultura, que entrega subsidios para la contratación de seguros en el sector silvoagropecuario.

"Es muy importante que continuemos con este diálogo y el trabajo iniciado el año pasado, orientado a renovar los seguros existentes en la zona, para dar certeza a los agricultores de Ñuble en un escenario marcado por el cambio climático, los riesgos naturales y otros factores", añadió.